



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

L'exarque patriarchal d'Afrique en République du Mali



Service de communication du DREE, 14.11.2025. Du 9 au 13 novembre, le métropolite Constantin du Caire et d'Afrique du Nord, exarque patriarchal d'Afrique, a effectué un voyage en République du Mali. Il était accompagné de son secrétaire personnel, le lecteur V. Dendiouk, ainsi que de son assistant, le lecteur K. Denissiouk.

Selon le site de l'Exarchat patriarchal d'Afrique, le 10 novembre, le métropolite Constantin a procédé à la consécration d'une chapelle dédiée à saint Georges le Victorieux, martyr, édifiée au sein de l'Africa Corps russe au Mali grâce aux efforts des militaires russes en mission dans ce pays.

Dans la chapelle nouvellement consacrée, le métropolite a célébré la Divine Liturgie, à laquelle tous ceux qui le désiraient ont pu communier aux Saints Mystères.

L'exarque patriarchal a baptisé et confessé les militaires et a eu avec eux des entretiens individuels. Il a également célébré des offices de prière et des services funèbres.

Le 12 novembre, dans la capitale, Bamako, le métropolite a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Russie au Mali, I. Gromyko.

Le même jour, dans les murs de l'ambassade de Russie, le métropolite Constantin a célébré pour les Russes résidant à Bamako un office de prière avec bénédiction de l'eau ainsi qu'une litie funèbre, avant de s'entretenir avec eux du développement de la vie ecclésiale dans la capitale et de répondre à leurs questions.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93759/>